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Behindertenbeirat  Weißenfels, 20.12.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  4. Sitzung des Behindertenbeirates  am 18.12.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 11:45 Uhr 
Ort:                 Brauhaus Weißenfels, Fischgasse 22  Ende:       12:30 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und 

Beschluss zur Tagesordnung 
  

TOP 2 Protokollkontrolle   

TOP 3 Auswertung Lichterkette   

TOP 4 Termine   

TOP 5 Sonstiges   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und Beschluss 
zur Tagesordnung  

 
Frau Scheunpflug eröffnet die Beratung und begrüßt die Beiratsmitglieder. Die Ladung erfolgte 
ordnungsgemäß. Es sind 8 Mitglieder anwesend. Damit ist der Beirat beschlussfähig. Die vor-
liegende Tagesordnung wird angenommen  

  
2. Protokollkontrolle  

 
Die Niederschrift vom 27.11.2019 wird einstimmig angenommen.  

  

3. Auswertung Lichterkette  

 
Die Beiratsmitglieder stellen fest, dass eine Moderation gefehlt hat. Im nächsten Jahr soll daher 
ein Ablaufplan erstellt werden. Die An- und Ab-Moderation wird dann von Frau Henze über-
nommen.  
 
Frau Wagenbrenner möchte die Band Mattes ansprechen, ob im nächsten Jahr ein gemeinsa-
mes Weihnachtslieder singen stattfinden kann.  
 
Der Termin für die Lichterkette im nächsten Jahr – Donnerstag, 03.12.2020.    
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4. Termine  

 

 08.-13.06.2020 Seniorenwoche, den Abschluss bildet das Senioren- und Behindertensport-
fest 

 Nächster Beirat am 22.01.2020 muss vermutlich nach vorn gezogen werden. Eine Informa-
tion folgt zeitnah.  

 Die Sitzung am 18.02.2020 wird im Fürstenhaus, Vorderhaus stattfinden.  
 

 
5. Sonstiges  

 
Frau Scheunpflug teilt mit, dass der Entwurf zum INSEK 2030 abgelehnt wurde. Am Freitag, 
20.12.2019 wird besprochen, wie die Einbindung der Beiräte erfolgen kann. Sinnvoll ist die Zu-
sammenarbeit mit dem Seniorenbeirat und Erstellen einer gemeinsamen Stellungnahme.  
 
Ebenfalls wurde der Antrag zur Schaffung einer weiteren Zuwegung am Friedhof in die Beiräte 
verwiesen und wird im Januar beraten.  
 
Mehrere Händler haben beobachtet wie die Besucher des Weihnachtsmarktes über die Ablauf-
rinne am Markt gestolpert und gefallen sind. Es wird ein Hinweis an das Kulturamt gegeben die 
Hütten so aufzustellen, dass die Rinne entweder gänzlich im Außenbereich liegt oder unter den 
Hütten entlang verläuft. Bei der momentanen Anordnung taucht die Rinne immer mal wieder in 
den Laufwegen auf.   

  
    

   
 
  

 
 
  
Anja Bechmann 
Protokollführerin 
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